

Canada : le CCNI recommande d'offrir une dose de rappel pour les sujets âgés de 18 ans et plus.

Compte Test - 2021-12-06 08:09:28 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Même si l'Organisation mondiale de la santé (OMS) ne recommande pas l'administration de la troisième dose, de nombreux pays administrent actuellement une dose de rappel aux sujets ayant déjà bénéficié de deux doses de vaccin. Parmi ces pays, le Canada où le Comité consultatif national de l'immunisation (CCNI) vient de recommander au gouvernement fédéral d'offrir une troisième dose à tous les Canadiens de 18 ans et plus. Cette recommandation n'est valable que pour les Canadiens qui ont reçu leur deuxième dose depuis au moins six mois. Le Comité a insisté fortement pour que les 50 ans et les sujets ayant reçu un schéma complet du vaccin Oxford-AstraZeneca ou Janssen puissent bénéficier de cette dose de rappel. Ce groupe d'experts recommande que cette campagne de troisième dose profite aux populations autochtones, inuit, métisses ainsi que les travailleurs de la santé et les adultes qui vivent dans des centres de soins de longue durée. Au Québec, le Comité sur l'immunisation du Québec (CIQ) a également recommandé au ministère de la Santé et des Services sociaux l'administration d'une troisième dose de vaccin anti-Covid-19.